



Bogengolfturnier

21. März 2026

Golfplatz Friedrichsruhe



**Wir laden ein zum Bogengolfturnier
am 21. März 2026 beim Golf-Club Heilbronn-Hohenlohe**

ABLAUF

Gestartet wird gruppenweise (à 7 Schützen) von unterschiedlichen Bahnen. Wir schießen 2 Runden à 9 Bahnen. Im Prinzip gelten ähnliche Regeln wie beim Golfen selbst. Ziel ist es, mit möglichst wenigen Schüssen das Ziel zu treffen.

ORT

Golf-Club Heilbronn-Hohenlohe, Neuer Garten 2, 74639 Friedrichsruhe

BOGENKLASSEN

- Recurve (TRB, BHR, Hybrid) // Herren, Damen
- Langbogen (LB) // Herren, Damen
- Primitivbogen / Reiterbogen (RB, PB) // Herren, Damen

Pfeile: Alle Materialien erlaubt

Pfeile: Alle Materialien erlaubt

Pfeile: Holzpfeile; Mit Carbonpfeilen wird bei den Langbogen gewertet

Max. Zuggewicht 60 lbs

Bei weniger als 3 Teilnehmer in einer Klasse behalten wir uns vor, diese in der nächsthöheren Klasse zu werten.
Wir empfehlen zusätzlich für die ganz kurzen Distanzen Flu-Flu-Pfeile dabei zu haben.

ZEITPLAN

ab 08:30 Uhr	Anmeldung
!!	Auf Grund von Baumaßnahmen kann ein Einschießen nicht erfolgen
09:30 Uhr	Anmeldeschluss
09:40 Uhr	Ansprache
10:00 Uhr	Schießbeginn

STARTGELD

35,- EUR pro Person - einschließlich Weißwurst-Frühstück.

Vegetarier geben dies bitte bei der Anmeldung mit an.

Nach erfolgreicher Anmeldung, erhaltet ihr eine separate E-Mail mit den Kontodaten.

Das Startgeld ist innerhalb von 14 Tagen zu überweisen. Danach wird der Platz wieder frei gegeben.

ANMELDUNG

Per E-Mail unter info@bogenpfade.de

Bitte gebt euren Namen und die Bogenklasse an.

!!Das Turnier ist auf 63 Teilnehmer begrenzt!!

VERPFLEGUNG

Für euer leibliches Wohl wird es zu Beginn ein Weißwurst-Frühstück geben. Nach dem Turnier könnt ihr euch im Restaurant stärken und auf die Siegerehrung warten.

WICHTIGE INFOS

Hunde sind auf dem Turnier nicht gestattet.

Das Betreten des Clubhauses (zur Anmeldung, zur Abgabe der Schießzettel und zum Essen nach dem Turnier) erfolgt ohne Bogen und Zubehör. Ihr könnt alles im Auto lassen. Der Parkplatz ist direkt angrenzend am Clubhaus. Des Weiteren möchten wir bitten, das Clubhaus mit sauberen Schuhen zu betreten.